# Monreal y Velasco se registran el viernes

EL ASPIRANTE de Morena señala que falta de apoyo del partido "afecta el piso parejo planteado"; el del PVEM aplaude reglas definidas por el Consejo

### Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LOS SENADORES con licencia de Morena, Ricardo Monreal, y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Manuel Velasco, dieron a conocer que el viernes se registrarán para participar en el proceso para elegir al coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación.

Entrevistado durante su visita a Chihuahua. Monreal Ávila comentó que temprano, sostendrá reuniones con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara alta y posteriormente acudirá a registrarse.

DE ACUERDO con la convocatoria aprobada por el Consejo Nacional de Morena y firmada por todas las corcholatas, el 16 de junio es la fecha límite para el registro.

## Eldato

"El viernes a las 12:00 del día (me registro). Tengo planeado ese día a las 8:00 o 9:00 de la mañana reuniones en la Jucopo y a las 12:00 del día ir a poder inscribirme como aspirante a esta posición que se está comentando", declaró.

Ante la confirmación del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, de que no se les otorgarán recursos, consideró que recurrirá a sus propios ahorros, aunque señaló que eso afecta el piso parejo planteado en el acuerdo.

"Ni modo. Yo tengo un ahorro que voy a meterle. Un ahorro que en todas estas etapas de legislador tengo, pero la mía va a ser una campaña de tierra, demasiado austera, entonces espero no tener problemas. Pero está bien si no hay recursos. Con nuestros propios, habremos de hacer el esfuerzo para convencer a la gente que participe o que aquella que participe en la encuesta pueda decidir por la mejor

"Sí (afecta el piso parejo), pero no tengo dinero, tengo muchas ideas. No tengo dinero, pero sí capacidad y talento. No tengo dinero, pero tengo mucho amor por México, mucho ánimo, entusiasmo, y aunque sea con mi propio vehículo, caminaré el territorio", indicó.

Mientras tanto, Velasco Coello dio a conocer que ya está listo para registrarse el día viernes, tentativamente a las 10:00 de la mañana.

El exgobernador de Chiapas aplaudió que se hayan definido reglas para que todos los aspirantes participen en este proceso interno con "piso parejo".

En un mensaje en redes sociales expresó: "Vamos a enfocarnos en una campaña de propuestas, no de descalificaciones. Nuestro país necesita más acuerdos y menos pleitos. Así lo manifesté una vez que la Comisión Permanente me otorgó licencia al cargo de Senador".

### Van entusiastas

Los legisladores con licencia se alistan para la candidatura.



ESTÁ BIEN si no hay recursos. Con nuestros propios, habremos de hacer el esfuerzo para convencer a la gente que participe o que aquella que participe en la encuesta pueda decidir

Ricardo Monreal Senador con licencia de Morena

por la mejor propuesta

VAMOS A ENFOCARNOS en una campaña de propuestas, no de descalificaciones. Nuestro país necesita más acuerdos y menos pleitos. Así lo manifesté una vez que la Comisión Permanente me otorgó licencia al cargo de Senador

iel Velasco Coello Senador con licencia del PVEM

#### Fechas y plazos de Morena

Registro de aspirantes	12 al 16 de junio
Recorridos de aspirantes	19 de junio al 27 de agosto
Levantamiento de la encuesta	28 de agosto al 3 de septiembre
Procesamiento de la información	4 al 6 de septiembre
RESULTADOS	6 DE SEPTIEMBRE